

ABSTRAK

Hubungan Pengetahuan Remaja Tentang Bahaya Rokok Dengan Perilaku Merokok Di SMA negeri 1 krebung Sidoarjo. Prahita Ayu Wulandari (2023) Skripsi, Sarjana Terapan Keperawatan Malang, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang, Pembimbing Dr. Tri Anjaswarni, S.Kp., M.Kep. dan Imam Subekti, S.Kp.,M.Kep.,Sp.Kom

Kata Kunci: Pengetahuan, Remaja, Perilaku, Merokok

Perilaku merokok pada remaja membahayakan bagi kesehatannya, bahaya merokok bagi remaja pada kesehatan jasmani, karena rokok bersifat berbahaya dan dapat menimbulkan ketergantungan. Pengetahuan merupakan faktor predisposisi dari perilaku, seseorang yang memiliki pengetahuan tentang bahaya rokok rendah maka remaja tersebut cenderung memiliki pusat kendali kesehatan eksternal dan cenderung untuk melakukan perilaku merokok. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui adanya hubungan pengetahuan tentang bahaya rokok dengan perilaku merokok pada remaja. Metode penelitian yang digunakan *cross sectional*. Teknik sampling yang digunakan adalah total sampling sebanyak 56 responden yang memiliki perilaku merokok. Hasil Analisa menggunakan uji korelasi pearson menunjukkan adanya hubungan antara pengetahuan remaja tentang bahaya rokok dengan perilaku merokok remaja dengan *p-value* (0,000) dan nilai korelasi pearson sebesar 0,732, yang artinya H0 ditolak dan H1 diterima. Sehingga ada hubungan yang signifikan antara variabel pengetahuan tentang bahaya rokok dengan perilaku merokok. Didapatkan sebagian besar (68%) memiliki pengetahuan baik dan (57%) memiliki perilaku merokok rendah. Perilaku merokok rendah pada remaja dikarenakan adanya faktor yang menyebabkan perilaku merokok rendah seperti sudah mengetahui informasi tentang bahaya rokok dan zat yang terkandung dalam rokok. Diharapkan bagi remaja dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman mengenai bahaya merokok sebagai pencegahan perilaku merokok, serta diharapkan bagi pihak tenaga kesehatan dan sekolah dapat bekerjasama untuk memberikan penyuluhan mengenai bahaya merokok.